

同窓会会員の皆様へ

令和5年度もあとわずかになりました。

コロナ禍を乗り越え世界が動き出した2024年1月1日、能登半島地震や羽田空港での飛行機事故など非常に厳しいお正月となりました。「災害は、いつでも、どこでも、起こる」ことを、改めて思い知らされた年のはじまりでもありました。

高等学校を取り巻く環境も急激に変わっています。愛媛県教育委員会の県立学校振興計画では、2023年度から5年間をかけて現在55校ある全日制の県立高校を45校に統合再編される予定です。

我が北宇和高校も三間分校との統合を進めたうえで令和9年度(2027)には、普通科1学級(40人)、農業科1学級(40人)の計画です。学級数については、今後の中学生の進路状況や地域の状況などを踏まえて、適宜、検討を加えられていきます。

このような厳しい状況の中で、先生方も北宇和高校の魅力化推進のために可能な限りの取り組みをしていただいております。また、鬼北町や松野町を含めた地域の皆様も、北宇和高校や高校生を地域の宝としていろいろな支援策をいただいております。

私たち同窓会も学校の応援団として、OB・OGだからできることを、できることから、していかなければならないと考えているところです。

令和元年8月の理事会で、甲岡秀文前会長様から会長職を引継ぎながら、何もできぬまま月日が過ぎ去っています。昨年の総会でお話させていただいた「できることから・・・」の思いで同窓会の情報提供の提案をさせていただきました。

校長先生にも相談にのっていただきながら、今回の同窓会の情報提供にいたしました。改善点は多々あるかと思いますが、学校の応援団としてより多くのOB・OGの皆様方のお力をお借りできるのではないかと期待しております。

今後とも、できるだけ現職の先生方(特に事務局)の負担にならぬよう会長の仕事として同窓会情報の提供に努めたいと考えています。

事務局を含めて二人の副会長とも十分な協議をつめておりませんが、とりあえず同窓会情報を発信することを最優先とさせていただきました。

ご意見等お聞かせいただければ幸いです。電話でも構いませんが、メールでいただければ幸いです。下記のメールアドレスにお願いいたします。

令和6年2月吉日
北宇和高等学校 同窓会長 筒井 亀

Eメール Turtle1221@mc.pikara.ne.jp